



1年生最後の1ヶ月

気がつけば3月となり、今のクラスメイトと共に過ごすことのできる日数も残り14日となりました。昨年の4・5月は緊急事態宣言により登校できず、緊急事態宣言が解除されても6月は分散登校であったので、「クラス」として過ごしてきた期間は例年よりもかなり短いです。「3ヶ月あったら…」と虚しさや寂しさを感じる一方で、その最初の3ヶ月があった分、「学校で友達に会える」ことの楽しさや大切さに気付き、例年よりも1日1日を大切に過ごすことができたと思います。コロナ禍の中でも、体育祭、校外学習、レクリエーション大会などクラスとしての思い出もこの1年間でたくさん作ることができました。残り少ない日数も、1日1日を大切に、クラスメイトと仲良く過ごし、たくさんの楽しい思い出を作ってほしいです！

また、今年は上級生の姿を見てたくさんのことを学んできました。しかし、4月からは上級生となり、下級生がみんなの姿を見て学びます。代々木中学校の良き伝統を引き継ぎ、尊敬される先輩になれるように、残りの1ヶ月も気を緩めることなく元気に生活していきましょう。

普通救命講習を実施しました！

4日(木)に、東京防災救急協会及び渋谷消防署の方を講師に招き、普通救命講習を実施しました。ダミー人形を使用して、心肺蘇生法、AEDの使い方、気道異物除去法等について学びました。このような講習を受講することが初めての生徒が多く、意欲的に取り組む姿が見受けられました。講習後には、救命技能を有することを認定する『救命技能認定証』をいただきました！



1組 山田弥音さん

命に関わる訓練であったので、すごく緊張しました。状況によって処置が違ったり、思っていたよりも手順が複雑で難しかったです。今日学んだことを今後生かしていきたいです！



10日(水)に、歯科校医の寺坂先生をお招きし、口腔内の健康を保つことの大切さについて講話をしていただきます！

来週の予定

日	曜	行事予定・時間割	学	②	③	④	⑤	⑥
8	月		①	②	③	④	⑤	⑥
9	火	まなび～	①	②	③	④	⑤	⑥
10	水	②歯科保健指導	①	②	③	④	道	
11	木	まなび～	①	②	③	④	⑤	⑥
12	金		①	③	④	⑤	総	総

